

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2018/2019

18711085 - LUTHFIA ARIDARMIATI PUTRI

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	hindari kalau boleh tau... tawarkan bantuan yg relevan... apakah memungkinkan utk menawarkan bantuan... baik mrespon jawaban lawan bicara... membandingkan diri sendiri dengan anak lawan bicara bukan hal yg baik de... 'harusnya gak gitu bu' hindari untuk konfront pendapat lawan bicara y de.. apalagi kalau kit tdk sepenuhnya memahami kondisi lawan bicara
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	Informed consent tidak dijelaskan resiko. Persiapan alat: ok. Cuci tangan ok. Pemeriksaan NK3,4,6 ok. Pemeriksaan NK 5 ok. Pemeriksaan NK8 ok. Pemeriksaan NK 9,10 tidak mengamati gerakan palatum mole dan faring. Profesionalisme terlalu terburu-buru sehingga ada yang terlewat. Komunikasi ok
PEMERIKSAAN OTOT	ic lengkap/ kekuatan otot hanya memeriksa bagian ekstremitas bawah, ekstremitas atas tidak dilakukan pemeriksaan kekuatan otot
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	refleks bisep kiri muncul setelah > 2 kali pemukulan
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	Cara pegang spekulum salah! Jangan minta pasien buka mulut kl alat blm disiapkan dgn baik. Jika uvula tdk terlihat jelas krn tertutup lidah, lakukan lagi, cari cara agar tervisualisasi. Tonsil (ukuran, warna) dan faring tdk dilaporkan.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	belum melaporkan COA.
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	ic lengkap/ basmalah, instruksi tidak jelas di awaljenisnya tajam atau tumpul/ tidak mencobakan dulu alat yang tajam di tubuh pemeriksa/ tidak meminta pasien menyebutkan daerah yang diberi rangsangan/ tidak memeriksa di 2 dermatom yang berbeda dalam satu sisi/ untuk diskriminasi 2 titik tidak menusukkan 2 jarum dengan jarak tertentu dan mengulangnya dengan jarak yang semakin mendekat/ pasien sudah lihat daerah yang akan diperiksa dan lokasi pemeriksaannya
PEMERIKSAAN VISUS	sip
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	tanyakan dl apakah ada flu/batuk/pilek sbelum toynbe/valsava
TEKNIK ASEPTIK	cuci tangan dibasahin dengan air dulu ya dek jangan langsung sabun aja, urutannya tetap harus WHO. cara mengeringkan dengan handuk steril tidak tepat. ingat prinsip gloving, luar pegang luar, dalam pegang dalam, saat memakai handscoon tangan kiri on berkali2.